



Agosto 30, 2017

***Es la primera vez que el plan incluye metas provinciales en sus propuestas y Neuquén fue una de las 11 jurisdicciones que presentaron proyectos.***

El gobierno provincial, a través de la secretaría de Gestión Pública y el ministerio de Ciudadanía, realizó ayer a la tarde la presentación de la meta provincial (Meta 42) del III Plan de Acción de Gobierno Abierto de la República Argentina. La actividad se desarrolló en el Centro Administrativo Ministerial (CAM) de la ciudad de Neuquén.

El secretario de Gestión Pública, Rodolfo Laffitte explicó que es la primera vez que el proyecto incluye metas provinciales en sus propuestas. Dijo que la actividad “tiene que ver con los planes que está llevando adelante la Nación”, y añadió que “en los dos primeros planes que se llevaron a cabo en 2016, las provincias no participaron. En este tercer encuentro, nos pidieron que presentáramos proyectos”.

El funcionario detalló que “de las 24 jurisdicciones, 11 presentaron proyectos y una es Neuquén”. Señaló que se trató de un “trabajo participativo” del que participaron el ministerio de Ciudadanía, la secretaría de Gestión Pública, “asociaciones de la sociedad civil, organismos del Estado, la Legislatura y municipios”. Indicó que “se fijaron varias metas a plantear y, entre todas ellas, se eligió una que tiene que ver con un área específica de desarrollo”.

“Si bien va a estar liderada por el área de Defensa Civil de la provincia, tiene que ver con todo tipo de riesgos que puede tener la comodidad en desenvolvimiento de las actividades sociales. Esta sería la meta 42 de este plan y estamos trabajando ahora para cumplir con los objetivos”, finalizó Laffitte.

Por su parte, la subsecretaria de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Vanina Merlo comentó que “es un momento de mucha alegría, ya que es un avance del trabajo de tantos equipos que ha concluido en la preparación de un proyecto que tiene que ver con la identificación de riesgos o peligros”.

Merlo detalló que “esa identificación sirve para trabajar en la prevención de emergencias y también como una gran herramienta de planificación para los gobiernos locales y provinciales”. Agregó que “tiene dos aspectos principales: por una parte, el método y las herramientas; y, por otro lado, tiene que ver con la tecnología, la información, la aplicación de todas las herramientas tecnológicas a las que hoy tenemos acceso, y la participación ciudadana”.

Según se explicó, el proyecto Gobierno Abierto es principalmente una forma innovadora de vincular a las administraciones públicas con la ciudadanía. Es necesario contar con una sociedad cada vez más informada e involucrada en el quehacer político y en la institucionalización de un Estado transparente para poder romper la desconfianza existente y mejorar la gestión pública con las ideas y propuestas provenientes de todos los sectores.

Se expresó que la idea es formar un marco integral para contener a todos los organismos de la Administración Pública Nacional, orientando los esfuerzos a mejorar la eficiencia, la eficacia y la calidad de sus servicios y procesos. Otro de los objetivos radica en la implementación de proyectos y la asistencia a los gobiernos provinciales y municipales que lo requieran.

*Neuquén Informa*